



ÉVÊCHÉ
DE
SION

BISCHÖFLICHES
ORDINARIAT
SITTEN

Communiqué de presse

Mise en retrait du curé-doyen du secteur de St-Maurice

L'actualité relative à l'Abbaye de Saint-Maurice plonge de nombreuses personnes dans un profond désarroi. Le travail de reconnaissance des victimes n'est pas terminé, et il est manifeste que les mesures annoncées et mises en place sont indispensables et urgentes. Les premières pensées doivent aller aux victimes, ainsi qu'aux paroissiens du secteur de Saint-Maurice et à tous ceux et celles qui sont bouleversés dans leur foi.

Les suites des événements évoqués ne restent pas sans conséquences sur la vie paroissiale du secteur. Ce secteur pastoral de Saint-Maurice est composé de différentes paroisses desservies par les mêmes prêtres. Certaines de ces paroisses dépendent directement de l'Abbaye, et d'autres du diocèse de Sion. C'est pourquoi l'évêque de Sion et les responsables de l'Abbaye ont demandé au curé-doyen du secteur de se mettre en retrait le temps d'établir les faits. Les responsables de la pastorale s'emploient à assurer son remplacement ad interim dans les meilleurs délais.

Pour toute demande de renseignement, les personnes suivantes se tiennent à disposition :

- Pour la partie francophone du diocèse : Pierre-Yves Maillard, vicaire général, py.maillard@cath-vs.org, 078 842 69 93
- Pour la partie germanophone du diocèse : Paul Martone, responsable de la communication, paul.martone@cath-vs.org, 079 302 23 17